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議員の寄付やお祝いなどは禁止されています。 議員は、お祭りの寄付、スポーツ大会の差し入れ、近所のお祝いなどや年賀状（答礼のための自筆によるものを除く）を
出すことが公職選挙法で禁止されています。また、議員に対する寄付の勧誘・要求も禁止されています。

副
政
調
会
長

田中　香治
皆さまから頂いている地域の
課題やご要望を、解決や改善
に導きながら初心を忘れずに
今年も全力で走ります！

幹
事
　〈市
議
会
　議
長
〉

中嶋　昭雄
生まれ育った「草津のまち」
のさらなる発展のために自ら
の信念を貫きながら議員活動
に邁進していく所存です。

幹
事
　〈市
議
会
　副
議
長
〉

横江　政則
二期８年の経験を活かし、自
信を持って、草津市の更なる
発展のため、誠心誠意努めて
まいります。

幹
事
　〈監
査
委
員
〉

中島　美徳
監査委員として、さらに気を引
き締めて業務にあたり、市民の
皆さまが笑顔で豊かに過ごせる
よう全力で活動していきます！！

総
務
副
会
長

小野　元嗣
「笑顔あふれる草津のため
に！」本年も、安全安心なま
ちづくりを精一杯すすめてま
いります。

政
調
会
長

遠藤　　覚
今、次世代への責任を果たす
ために、「徹底的に市民目線」
で発想力と実行力をもって取
り組んでまいります。

副
政
調
会
長

伊吹　達郎
めざせゼロカーボンシティ！
１日5000歩！ぴょんぴょん
拍子の2023年でありますよ
うに奮励致します。

副
政
調
会
長

川瀨　善行
“自然と観光資源”これらを
結ぶ交通網の整備を進め草津
市の魅力と強みを発信できる
健幸未来都市を目指します。

副
政
調
会
長

井上　　薫
人権尊重の精神を一番に、誰
もが幸せに暮らしていける安
全安心なまちの実現に向け今
年も精一杯頑張ります。

会
長

会派長として連携を密にし、
明るい豊かな「くさつ市づく
り」実現に向けて努力しま
す。

副
会
長

瀬川　裕海 西田　　剛
草津市民の安全・安心のため
に、初心を忘れる事なく日々
努力し邁進してまいりますの
で宜しくお願いします。

幹
事
長

山 元　宏 和
サンヤレ踊りがユネスコに登
録されました。歴史文化を継
承していく私の姿勢を今後と
も続けていきます。

副
幹
事
長

服部　利比郎
コロナ禍で大きく変化した社
会・地域構造をしっかり把握し、
引き続き「住みよいまちづく
り」を推進してまいります。

総
務
会
長

永井　信雄
本年は任期満了となる節目の
年、二期目最終年度集大成に
て真っ向勝負で挑む所存で
す。どうぞよろしく。
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。
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。
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新
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コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
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め
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ま
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。

　
そ
の
よ
う
な
中
、
草
政
会
と
致
し
ま
し
て
も
、
市
政

運
営
を
注
視
し
な
が
ら
、
市
民
の
皆
さ
ま
に
分
か
り
や

す
い
行
政
、
市
民
に
開
か
れ
た
市
議
会
と
い
う
視
点
に

立
ち
、
皆
さ
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の
た
め
に
必
要
と
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え
ら
れ
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改
革
や

政
策
提
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を
推
進
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こ
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で
、
未
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。

　
草
政
会
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績
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携
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。
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と
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幸
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く
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し
い
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年
と
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す
よ
う
お
祈
り
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上
げ
、
新
年
の
挨
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と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。
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奥村・白井県議と連携し、
安全・安心な草津市をつくる！！
奥村・白井県議と連携し、
安全・安心な草津市をつくる！！

「精神障がい者福祉医療費助成制度
の充実」請願を採択
「精神障がい者福祉医療費助成制度
の充実」請願を採択

焼却ごみ袋有料化！！焼却ごみ袋有料化！！

ご意見・ご要望・お困りごとなど  ご連絡ください。
草津市議会草政会（草津市議会事務局内）　☎077-561-2413

詳しくはホームページをご覧ください。
https://k-souseikai.jp/

草津市議会 草政会

　奥村よしまさ、白井ゆきのり県議会議員の取り計らいにより、
昨年12月滋賀県警察本部にて研修を実施。防犯、交通政策等につい
て学び、本部長と意見交換・要望を行いました。草津市は県内都市
部犯罪発生率ワースト１が続いています。皆さまが安全・安心して
暮らしていただけるよう、草政会は両県議と連携し、地域課題の解
決に引き続き取り組みます。

草津のサンヤレ踊り
ユネスコ登録決定！！
草津のサンヤレ踊り
ユネスコ登録決定！！

　５月３日の大祭には、「サンヤレ、サンヤレ」のかけ声と賑やかな
お囃子が地域で響き渡る。「サンヤレ踊り」は、市内の７つの地域（矢
倉・下笠・片岡・長束・志那・吉田・志那中）に古くから伝わる民
俗芸能。日本遺産、重要無形民俗文化財に続いて、昨年11月にユネ
スコの無形文化遺産に登録が決
定されました。ユネスコ登録に
より世界の「サンヤレ踊り」と
なり、次の世代に引き継いでい
く大切な財産が出来ました。草
政会はこれからも「サンヤレ踊
り」を含め歴史と文化を育み、
継承に努めてまいります。

　草津市精神障害者家族会の求めにより、井上薫議
員が紹介議員となった請願が全会一致で採択されま
した。
　障害者総合支援法では、身体・知的・精神の三障
害を一元化し、障害福祉サービスを共通した制度で
提供することが規定されています。また、障害者差
別解消法では、地方公共団体は障害を理由とする
差別解消の推進に必要な施策を策定する責務があ
るとされていますが、身体障がい者・知的障がい
者に適用される福祉医療費助成制度　は精神障がい者には適用されておら
ず、精神疾患による受診以外には医療費一部負担金が発生している現状が
あります。
　このため請願では市に対して他市でも導入されている「精神障がい者に
対しての福祉医療費助成制度　の拡充」を求められており、草政会では草
津市精神障害者家族会等から話を伺い、会派議員間での勉強会・議論を重
ね、①人権問題　②精神障がい者への医療費の軽減などの観点から請願に
賛成し、引き続き早急に制度化される様活動していくことといたしました。

　関西電力唯一の火力発電所。石炭に木質ペレットを混焼させ
CO2排出量の削減を実施。また、CCS（電力製造時に発生
したCO2の回収・貯留）の実証試験施設等を見学、先端の取
組について研修
しました。市議
会は市とともに
ゼロカーボンシ
ティ宣言を行っ
ており、節電の
必要性も含めよ
り一層の脱炭素
化の意識を高め
ました。

　本年10月より焼却ごみ袋が有料化。草政会では約１年
間にわたりごみ袋有料化について研修・議論を繰り返し
行ってまいりました。サービスの受益者に応分の負担を
お願いすることについては反対するものではないが、市
民に負担を求める以上、市は有料化する目的や制度を丁
寧に説明し、理解を得る必要がある。有料化がごみ削減
につながるのか、ごみ袋の価格は減量効果、市民負担増
とならないことなどの意見が出されていました。草政会
は市当局に対して「削減効果の確認の実施」「説明の徹
底」「制度の周知」「分かりやすく、手間のかからない手法
での実施」「市民負担の公平化」「手数料収入をごみ減量・
資源化対策等に充て更なる減量を行う事」「経済的負担の
軽減」「子育て、介護等で使用するおむつ使用者に対する
支援」を継続して求めた結果、それぞれについて「実施
する」との回答を得ましたので、今回の有料化には賛成
致しましたが、確認は継続いたします。草政会各議員は
市民の代表として責任を持って、是々非々で市と真剣に向き合ってまいります。

市民への説明の徹底、子育て世帯支援等を実現! !市民への説明の徹底、子育て世帯支援等を実現! !
新指定ごみ袋制度の概要

新 制 度現行制度

焼却
ごみ袋

ペット
ボトル袋

プラス
チック
製容器袋

【容量】

45ℓ
30ℓ
15ℓ

【容量】

60ℓ

【容量】

60ℓ

【手数料】

【手数料】

10枚 150円
10枚 100円
10枚 50円

1世帯につき、
2種類合計で、年間
40枚まで無料
超過した場合、
10枚150円で
購入

袋
代
の
み
の
有
料
化

一
定
枚
数
無
料

上記、金額は税込み

焼却
ごみ袋

ペット
ボトル袋

プラス
チック
製容器袋

【容量】
40ℓ

【容量】
60ℓ

【容量】
60ℓ

【手数料】

1世帯につき、
3種類合計で、
年間
135枚まで
無料
超過した場合、
1枚110円
で購入

上記、金額は税込み

焼却ごみ類焼却ごみ類

プラスチック製
容器類

プラスチック製
容器類

ペットボトル類ペットボトル類
指定
ごみ袋

指定
ごみ袋

指定
ごみ袋

視 察 訪 問

ゼロカーボンシティ
　 　脱炭素化への挑戦に学ぶ
ゼロカーボンシティ
　 　脱炭素化への挑戦に学ぶ

10月より10月より

11/15

関西電力舞鶴発電所関西電力舞鶴発電所


